

Ulasan Sujatmiko, Pendamping Atlet Karate Jawa Timur, Usai Kejurnas Piala Kasal

Siswandi - JEMBER.OPINIPUBLIK.ID

Feb 5, 2022 - 21:54



JEMBER - Kejuaraan Nasional (Kejurnas) karate open memperebutkan Tropy KASAL (Kepala Staf Angkatan Laut) yang digelar tanggal 2 sd 4 Pebruari 2022, secara resmi ditutup, berikut ulasan Ir Sujatmiko Ketua Institut Karate-Do Indonesia (INKAI) Jember, saat kami wawancarai sepulang dari tugasnya ditunjuk sebagai salah satu pendamping karateka Jawa Timur, pada Kejurnas tersebut.



Lebih lanjut Ir Sujatmiko memaparkan, Kejurnas karate ini diikuti oleh 692 atlit dari berbagai daerah di Indonesia, TNI dan Polri, digelar dalam rangka HUT POMAL (Polisi Militer TNI AL) yang ke 76 bertempat di gedung RB Supardan Mako Puspomal Kelapa Gading Barat Jakarta Utara. Kejurnas ini untuk menciptakan solidaritas antar personil TNI, Polri dan masyarakat sekaligus mencari atlet yang dapat diandalkan di tingkat nasional dan internasional yang dapat mengharumkan Indonesia kata Laksamana TNI Yudo Margono pada acara pembukaan Kelas yang dipertandingkan meliputi nomor Kata dan Komite untuk pemula sampai senior terdiri dari kategori khusus TNI/Polri dan umum.

Penyelenggaraan kejurnas yang digelar pertama kali tergolong sukses. Pada hari ini (Jumat, 4-2-2022) secara resmi ditutup dan diserahkan Tropy KASAL kepada team RENZO UNITED sebagai juara umum dengan perolehan 15 emas, 15 perak, 21 perunggu mengalahkan team andalan dari Marindir.

Ditemui awak media Prof. Kikiek Hermawan Sulistyو mengatakan kejuaraan ini cukup bergengsi karena diikuti atlit-atlit terbaik dari berbagai daerah, sehingga persaingan untuk bisa menang sangat ketat baik di kelas Kata dan Komite. Ada yang menarik dengan keikutsertaan Renzo United sebagai juara umum. Prof Kikiek, menjelaskan kami membina atlit-atlit Inkai di Dojo Renzo yang sudah tersebar di berbagai daerah, dengan kurikulum dan sistem latihan yang ketat, sehingga wajar kalau Renzo United keluar sebagai juara umum kata Kikiek pemilik Dojo Renzo.

Sementara sensei Dany ditunjuk mewakili Renzo United setelah menerima Tropy KASAL menyamaikan, kami tidak main-main dalam melatih atlit Renzo. Motto Dojo Renzo adalah Latihan.. Latihan dan Latihan. Beberapa bulan ke depan atlit-atlit terbaik Renzo akan mengikuti kejuaraan di luar negeri. Hal ini dilakukan

sebagai motivasi dan menimba pengalaman bertanding di dunia internasional sekaligus sebagai reward bagi yang berprestasi, kata om Dany sapaan akrabnya dengan bangganya. (Siswandi)